

**ANALISIS PENGEMBANGAN PASAR *RUBBER SEAL*
LPG PT. MITRA ABADI BAROKAH**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

Oleh

RIFKI ADITYA MUTAQIN

1452071



**JURUSAN MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2018**

**PT. MITRA ABADI BAROKAH RUBBER SEAL LPG
MARKET DEVELOPMENT ANALYSIS**

THESIS

**In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of
Bachelor of Science in Management**

By

Rifki Aditya Mutaqin

1452071



**MANAGEMENT DEPARTMENT
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2018**

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Puji serta syukur penulis panjatkan kehadirat ALLAH SWT Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, Sholawat serta salam semoga selalu tercurah kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW beserta seluruh keluarga, sahabat dan umatnya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul : **“ANALISIS PEGEMBANGAN BISNIS PASAR RUBBER SEAL UNTUK LPG PT. MITRA ABADI BAROKAH”**. Tugas akhir ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan dan ide bisnis yang berguna bagi peneliti pribadi dan semua pihak, Terutama mahasiswa/i yang akan mengembangkan bisnis *Rubber Seal* untuk *Gas LPG*. Penulis menyadari masih terdapat kekurangan dalam penulisan tugas akhir ini, dikarenakan keterbatasan ilmu pengetahuan dan wawasan. Untuk itu penulis tidak menutup diri terhadap segala saran dan kritik serta masukan untuk perbaikan karya tulis ini.

Rasa hormat dan ucapan terima kasih yang mendalam atas dukungan dan bantuan dari berbagai pihak yang telah membantu dalam penelitian dan penyusunan skripsi ini. Perkenankanlah penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. Ibu Dra. Asni Harianti, M.Si selaku Dosen Pembimbing yang telah banyak meluangkan waktu ditengah kesibukan dalam memberikan bimbingan, arahan, masukan semangat serta dukungan dengan penuh kesabaran dalam membimbing penulis sejak awal penelitian hingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
2. Ibu Martalena, S.E. M.M. selaku dosen Manajemen Keuangan yang sudah meluangkan waktu di tengah kesibukannya untuk membimbing penulis dalam penyusunan aspek keuangan dalam penulisan tugas akhir ini.
3. Bapak Boedi Hartadi Kuslina, S.E., M.B.A. selaku dosen wali yang selalu membimbing, memberikan semangat, memberi pembelajaran dan informasi yang berhubungan dengan akademik maupun non akademik selama perkuliahan.
4. Seluruh Dosen Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha yang telah memberi pembelajaran selama perkuliahan, sehingga penulis dapat memperoleh ilmu serta wawasan yang bermanfaat bagi kehidupan di masa yang akan datang.
5. Cep Mimit, S.H., Ai Siti Nurjanah dan Raisya Indira selaku kedua orang tua dan adik penulis, sebagai orang yang selalu memberikan do'a, dukungan, kasih sayang, serta perhatian yang tidak pernah putus diberikan untuk peneliti. Sehingga penulis mendapatkan kemudahan dan kelancaran dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
6. Iin rohimah, Yani Haryani, Anita, Aip Anwar dan Dadan selaku om dan tante sekaligus karyawan PT. Mitra Abadi Barokah yang telah memberikan motivasi, do'a serta membantu penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini.

7. Ai Siti Aisyah, S.Ikom. terima kasih untuk segala do'a, waktu, tenaga, perhatian, dukungan, dan semangatnya yang tidak pernah habis untuk menemani juga membimbing setiap langkah yang saya lakukan. Semoga Allah SWT membalas segala kebaikanmu.
8. Andrio Adiputra, Anesza Adrian, Diedra Fariestya, Diyang Pantia, Gusti Aditya, Mochammad Prana Prakarsa, Topan Yuwandani, dan Yoga Giovani selaku teman dekat penulis selama perkuliahan yang telah memberikan do'a dan semangat. Terimakasih atas kebersamaan selama ini semoga sukses dan tuhan membalas segala kebaikannya.
9. Fachri Fadilla, S.E. dan Adzhar Rizalin selaku teman dekat penulis yang telah memberikan motivasi dan dukungan secara moril sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
10. Thovan Andre, Aditya Dwi Putra, Gifari S Wijaya, Mochamad Gilang Pratama, Aldhy Syaifurrachman, Dimas Erlangga, Fabian Putra Davis, Samuel dan teman NOMADEN lainnya selaku teman penulis selama perkuliahan semoga diberi kesuksesan selalu teman-teman semuanya.

Akhirnya dengan segala kerendahan hati peneliti berharap semoga Tugas Akhir ini dapat bermanfaat terhadap perkembangan ilmu ekonomi khususnya kewirausahaan baik bagi penulis sendiri maupun akademisi kampus.
Wassalamu 'alaikum Wr. Wb

Bandung, 12 April 2018
Penulis

Rifki Aditya Mutaqin